



Heidelberg, den 14. Mai 2012

Pressemitteilung

Zeigt her Eure Hände...

Aktionstag zur Händehygiene in der Klinik Sankt Elisabeth

Prävention - das Zauberwort zur Vermeidung einer Ausbreitung von Krankheitserregern dringt seit der medialen Präsenz von MRSA mehr und mehr ins Bewusstsein der Bevölkerung. Aus diesem Grund veranstaltet die Klinik Sankt Elisabeth am Mittwoch, den 16.05. von 11:00 bis 14:30 Uhr einen Aktionstag zum Thema Händehygiene.

Die Weltgesundheitsbehörde WHO ruft jährlich am 5. Mai den "Internationalen Tag der Händehygiene" aus. Dies nimmt die Klinik zum Anlass, Besucher und Patienten am Mittwoch dieser Woche im Eingangsbereich der Klinik die Möglichkeit zu geben, an einem Informationsstand Händehygiene praktisch zu üben. Der Erfolg kann direkt mit einer Schwarzlichtlampe getestet werden. Durch diese Aktion soll das Thema Händehygiene verstärkt in das tägliche Bewusstsein rücken.

Im Rahmen der Infektionsprävention führt die Klinik regelmäßig Screenings der Patienten auf den MRSA-Virus durch. Des weiteren arbeitet Sankt Elisabeth im MRE-Netzwerk aktiv mit dem Gesundheitsamt und den anderen Kliniken Heidelbergs und des Rhein-Neckar-Kreises zusammen an einem wirksamen Kampf gegen multiresistente Erreger.

"Die Hände sind der wichtigste Übertragungsweg für diverse Keime. Eine regelmäßige und fachgerechte Händedesinfektion ist ein so einfaches wie effektives Mittel, der Ausbreitung von Krankheitserregern und den von ihnen verursachten Infektionen vorzubeugen" bringt die Pflegedienstleitung der Klinik, Frau Ulrike Klump, die Motivation für den Aktionstag auf den Punkt.

Klinik Sankt Elisabeth gGmbH

Max-Reger-Straße 5-7

69121 Heidelberg

Tel.: 06221 – 488 0

www.sankt-elisabeth.de

Kontakt für die Presse:

Michaela Hansjosten

Tel.: 06221 – 488 4066

hansjosten@sankt-elisabeth.de